



La tendencia al incremento de casos autóctonos de la COVID -19 en los últimos 15 días y varios municipios con una tasa superior a 43.5 por 100 mil habitantes (media de Artemisa) determinó el incremento de las medidas para detener la propagación de la enfermedad en el territorio.

De acuerdo con una información ofrecida por Yanelis Amador Borrego, directora provincial de salud pública, al Consejo de Defensa Provincial (CDP), si no se controla este aumento, - ayer fueron detectados 11 casos positivos y sólo uno importado, el territorio, hoy en fase uno de recuperación -, puede pasar a la etapa de transmisión autóctona en un corto periodo de tiempo.

Agregó que Caimito, con un evento abierto en la Escuela Nacional de Remo y Canotaje José Smith Comas, es el municipio con la tasa más elevada, San Antonio de los Baños y Candelaria tienden al incremento, Guanajay y Alquizar disminuyen y sólo Bahía Honda continúa en la condición de normalidad.

Hasta el 23 de enero la provincia acumula mil 55 casos positivos a la COVID-19 desde su detección el pasado mes de marzo, 42 sospechosos permanecen ingresados en los centros de aislamiento, se realizan controles de focos en todos los municipios y 22 viajeros continúan bajo vigilancia, precisó.

Artemisa tiene dos fuentes de contagios principales, por los viajeros, con tendencia a decrecer, y por su vinculación con La Habana, en

aumento, ante lo cual Ricardo Concepción Rodríguez, vicepresidente del CDP, llamó a incrementar la vigilancia en los puntos fronterizos, restringir el movimiento desde y hacia la capital y solo autorizar el traslado a La Habana por cuestiones de atención médica y situaciones excepcionales.

Reiteró el llamado a las autoridades de salud pública a revisar sus protocolos, controlar su cumplimiento y potenciar la pesquisa.

Según se conoció en el Consejo de Defensa Provincial continúan las indisciplinas que favorecen la propagación de la COVID-19 como el incumplimiento de las normas sanitarias, el uso incorrecto del nasobuco y la realización de fiestas o cumpleaños.

Nelson Lara García, director provincial de deportes, explicó que prosiguen las clases en la Escuela de Iniciación Deportiva (EIDE) Julio Díaz González y la Escuela de Profesores de Educación Física (EPEF) José de la Luz y Caballero bajo el control de las normas sanitarias como la conservación del distanciamiento en el comedor, dormitorios y docente, y la pesquisa en la institución y puntos de recogida.

Añadió que no asisten a los centros los estudiantes que residen en los municipios de Bauta, San Antonio de los Baños, Alquizar y Guanajay por encontrarse en la etapa de transmisión autóctona, aunque su preparación continúa en conjunto con las direcciones de deportes de esas demarcaciones.

ACN